

ES INGENIERO AGRÓNOMO

Alejandra Marín asume como nueva gerente de la Sociedad Agrícola del Norte

EQUIPO EL DÍA

La Serena

La Sociedad Agrícola del Norte (SAN) anunció la incorporación de Alejandra Marín Alvarado a su equipo, en el que ocupará el cargo de gerente de la entidad.

Desde la SAN destacaron su vasta experiencia en el ámbito agrícola y de recursos hídricos, tanto en el sector público como privado.

Marín es ingeniero agrónomo de la Pontificia Universidad Católica de Chile

La profesional asume este nuevo reto en su carrera como “un interesante desafío”, ante las dificultades que afronta la región respecto a la disponibilidad de agua, de mano de obra y de financiamiento, entre otros aspectos.

y cuenta con el título de ingeniera civil industrial de la Universidad Central, además de un máster en ingeniería de Regadíos. Su trayectoria profesional, tanto en el ámbito público como privado, incluye roles clave en la gestión



CEDIDA

La llegada de Alejandra Marín a la SAN se presenta en un momento propicio para fortalecer la organización en el desarrollo agrícola de la región.

y administración de recursos hídricos, la implementación de tecnologías innovadoras en sistemas de riego y el asesoramiento a organizaciones y productores agrícolas en la obtención de subsidios estatales. Hasta 2022 se desempeñó en la Junta de Vigilancia del Río Elqui.

Al respecto, Alejandra Marín, manifestó que su incorporación a la SAN en su rol de gerente, “es un desafío muy interesante para mí, porque la agricultura en la región está afrontando dificultades de disponibilidad de agua, de mano de obra, de financiamiento y varios otros, siendo una actividad económica fundamental

para el abastecimiento de alimentos y relacionada con todos los servicios empresariales que se desarrollan en la región, como por ejemplo el turismo, el transporte y muchos otros. La agricultura es parte de la identidad que nos caracteriza, entonces, poder trabajar para apoyar desde mi experiencia en recursos hídricos, pero además con una visión muy integradora de todas estas problemáticas, es lo que me motiva a asumir el cargo”.

La llegada de Alejandra Marín a la SAN representa un fortalecimiento de la organización, que busca representar y encontrar soluciones para el desarrollo agrícola de la región.